

Wann?:

Donnerstag 7./8. Std



Für:

Klassen 8 – 12

Leiter:

Herr Schrammek

Stell dich dem Abenteuer!

Die beste Grafik und die größte Entscheidungsfreiheit?

Spiel mit deiner eigenen Vorstellungskraft!

Pen&Paper ist eine Form des Rollenspiel bei dem die Spielenden gemeinsam eine fiktive Welt entdecken.

Ein Raumschiff fliegen, eine Straßenbande gründen, einen Drachen zähmen.

Die Möglichkeiten sind lediglich durch die eigene Fantasie begrenzt.

**Cyber-Samurai oder verrückte Hexe?
Raumschiffpilotin oder fahrender Händler?**

Die Spieler erstellen sich ihre Wunschcharaktere und steigen Stufen auf.

Ein vermintes Asteroidenfeld oder ein unterirdischer Pilzwald? Eine futuristische Großstadt oder ein mittelalterliches Heerlager?

Die Spielwelt wird durch den sogenannten Spielleiter zum Leben erweckt.

Das Ei des Drachens zerstören oder der wütenden Mutter zurückgeben? Die Wache frontal angreifen oder daran vorbei schleichen?

Im Spielverlauf agieren die Spielenden kooperativ und beschreiben die Aktionen ihrer Charaktere. Dabei haben sie absolute Entscheidungsfreiheit und keine Beschränkungen.



Du willst genauer wissen, was